

# 小田川っ子



平成27年度  
白河市立小田川小学校  
平成28年1月15日(金)  
第36号(83号)  
発行者 校長 小檜山 健

## 民友新聞「We Love スクール」に紹介されました！

昨年12月、福島民友新聞社より本校への取材依頼がありました。民友新聞では、土曜日の特集として「みんなのジュニア情報局」の紙面を作成し、その中に、「We Love スクール」のコーナーを設け、県内の学校を紹介しているとのことでした。そこで、児童会運営委員会のみなさんに話したところ、「小田川小学校にはいっぱい自慢できることがあるので、それを紹介していこう」ということになったのです。そして、12月12日、この記事が大きく掲載されたのです。



We Love スクール

こたがわしょう  
小田川小  
（白河市）

全校児童76人の学校です。みんな家族のように仲が良く、勉強や運動に取り組んでいます。掃除の時間には、1〜6年生が同じグループに入る「縦割り班」を組んで一緒に校舎をきれいにしています。縦割りの班対抗で、転がしドッジボールや縄跳びなどのスポーツ大会も開かれています。

「兄弟学級」といって、1〜3年生と4〜6年生の1学年ずつがペアになって遊ぶ時間もあります。遊びの内容は上級生が考えます。私たちが下級生の時は、上級生が本当のお兄さんやお姉さんのようにとても頼りになりました。私たちが下級生から頼りにされる上級生となるように頑張っています。「継続は力なり」を合言葉に、2学期から一人一人が目標を決めて毎日取り組む「毎日続ける運動」を行っています。

## はんたいこう 班対抗でスポーツ大会



フリースロー大会を楽しむ児童たち

### 自主学習の時間

朝と放課後に自主学習の時間があります。朝は「がんばりタイム」で基礎学習、放課後は「ぐんぐんタイム」で応用問題に取り組みます。時間はそれぞれ15分です。難しい問題が解けると気持ちがいいです。

<12月12日付「福島民友」に掲載されました>

